## Solo el 44 por ciento de los estadounidenses aprueba la Corte Suprema



Imagen de archivo/RHC

Washington, 2 may (RHC) Una encuesta publicada este martes resaltó que solo el 44 por ciento de los estadounidenses aprueba la Corte Suprema, lo que subraya cómo la decisión de revocar el fallo Roe vs Wade afectó la imagen de la institución.

El sondeo realizado por Navigator, una encuestadora demócrata, encontró que el 48 por ciento tiene una opinión desfavorable de la Corte y el 59 por ciento cree que anular el derecho constitucional al aborto fue una mala decisión para el país.

Apenas el 16 por ciento de los demócratas pensó que era un buen fallo, al igual que el 45 por ciento de los republicanos.

La encuesta halló un apoyo creciente al derecho al aborto, con un 62 por ciento de los encuestados que dijo que debería ser legal en la mayoría o en más casos.

También mostró que la mayoría de los estadounidenses apoya las políticas que protegen el acceso al aborto, mientras que las restricciones se consideran impopulares.

Antes del fallo de revocación de Roe vs. Wade el verano pasado, en 2021, el nivel de aprobación hacia la institución se situaba de 55 a 56 por ciento, de acuerdo con pesquisas anteriores. (Fuente: PL)

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321416-solo-el-44-por-ciento-de-los-estadounidenses-aprueba-la-corte-suprema}$ 



Radio Habana Cuba